

SEGURIDAD PÚBLICA

Puerto Vallarta, Jalisco, martes 13 de Mayo de 2025

EN BAHÍA DE BANDERAS...

¡ENCUENTRAN ENCOBIJADO!



***Estaba entre los límites de San Juan de Abajo y El Colomo y autoridades investigan su identidad y el o los responsables del crimen**

EL QUE ESTABA EN LA CASA DE LOS ALCARAZ...

¡IDENTIFICARON EL CADÁVER!

***Se trata de un joven vecino de la colonia 24 de Febrero *Su mamá se presentó a Semefo y Fiscalía para reclamar el cuerpo *La causa de muerte aún se desconoce, por el avanzado estado de descomposición**

**Por Adrián De los Santos
 MERIDIANO/Puerto Vallarta**

Ya fue identificado de manera oficial el hombre que fue localizado sin vida en el interior de una alberca vacía dentro de una vivienda abandonada perteneciente a la familia Alcaraz, ubicada en la delegación de Ixtapa.

La persona fallecida respondía al nombre de José Crescenciano, de 34 años de edad,

quien era vecino de la colonia 24 de Febrero. De acuerdo con información preliminar, se presume que el hombre padecía problemas de salud.

El hallazgo ocurrió el pasado jueves 8 de mayo, cuando autoridades municipales fueron alertadas sobre la presencia de un cuerpo en el interior de una finca marcada con el número 282 de la calle Jalisco, en la colonia 24 de Febrero. Tras confirmar el reporte, se dio aviso al agente del Ministerio Público en turno, quien



**Resina
 Dental
 \$800**

EXTRACCIÓN	\$800.00
EXT. MUELA DEL JUICIO	DESDE \$800.00
LIMPIEZA	\$800.00
PORCELANA	\$3,000.00
CORONITA 3D	\$2,000.00
PLACA DENTAL	\$7,800.00

**NUEVA DENTAL
 MEXICO**



EMILIANO ZAPATA #183-A,
 COL. CENTRO, EL PITILLAL
 (FRENTE A LA PLAZA)
 HORARIO: 9:00 am - 5:00 pm
322-293-55-44
322-171-6072

ordenó el despliegue de personal de la Policía Investigadora.

En el sitio se presentaron varios vecinos y familiares, entre ellos una mujer que logró identificar plenamente el cuerpo como el de José Crescenciano, solicitando la devolución del mismo. Ante esta petición, la mujer fue presentada ante el Ministerio Público para la integración de la documentación correspondiente.

Hasta el momento, la causa de muerte permanece sin determinar, ya que continúan los estudios forenses por parte del Servicio Médico Forense (SEMEFO). Las autoridades indicaron que existe un informe policial homologado y que se evaluará si es necesario o no iniciar una carpeta de investigación.



JUEVES 15 **La Terraza Colonial**
MAYO CALLE GUATEMALA 3027 COL. 5 DE DICIEMBRE, PUERTO VALLARTA, JAL.
A FESTEJAR A LAS MADRES REGRESA EL 'IDOLO DEL PUEBLO
La Leyenda Continúa.... *La Espectra de Jara*
HECTOR MONTEMAYOR **TERE MONTENEGRO** **LUZ GARCÍA**
200 ADMISIÓN
DERECHO DE MESA 200
Y su Invasión Norteña
Habrá Regalos Para las Mamás

ESTABAN VINCULADOS A PROCESO...

EX POLICÍAS LOGRAN SUSPENSIÓN CONDICIONAL DE SUS PROCESOS

***En audiencias por separado los ex elementos vial y de seguridad ciudadana obtuvieron el beneficio y cada uno pagará \$8,000 mil pesos a instituciones de beneficencia como reparación del daño a la sociedad**



**Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta**

El ex elemento de la Comisaría de Seguridad Ciudadana de Puerto Vallarta, José Samir "N", logró el beneficio de suspensión condicional del proceso que se le sigue por abuso de autoridad.

Minutos después, otro ex policía vial de la Comisaría de Seguridad Ciudadana de Puerto Vallarta, Héctor "N", también obtuvo la suspensión condicional del proceso por el mismo delito

y por delitos cometidos en la administración de justicia y otros ramos del poder público.

En audiencias celebradas por separado la tarde hoy en los Juzgados del Octavo Distrito Judicial con sede en Puerto Vallarta, el Juez de Control y Oralidad, Joaquín Torres Ángel, concedió en ambos casos el beneficio que establece el Código Nacional de Procedimientos Penales para los ex elementos vallartenses.

José Samir "N" pagará la

cantidad de \$8,004 pesos a la asociación civil Mamás Unidas por la Rehabilitación de sus Hijos, mientras que Héctor "N", deberá aportar como reparación del daño a la sociedad \$8,004 pesos a la Asociación a Niños con Cáncer A.C., ambas de Puerto Vallarta.

Como condiciones, deberán residir en un lugar determinado y realizar un curso de derechos humanos; así como someterse a la vigilancia que determine el Juez de Control. Lo anterior durante un período de seis meses.

Por su parte, José Samir "N" tiene que abstenerse de consumir drogas o estupefacientes; mientras que Héctor "N" no puede molestar, ni acercarse a la víctima.

En enero de 2024, José Samir "N" y otro elemento de la policía de Puerto Vallarta, se presentaron en un domicilio en la colonia Los Tamarindos, donde informaron a los moradores que acudieron en atención a un reporte sobre allanamiento de vivienda.

Una de las víctimas le dijo a los policías que contaba con documentos para acreditar que el inmueble era rentado desde 2023, dentro del mismo se encontraba su esposa embarazada y sus hijos menores de edad.

Sin embargo, uno de los policías municipales aprovechó que la puerta de la casa estaba abierta y sacó a la fuerza a la víctima junto con sus familiares dejándolos en la calle.

La víctima presentó la denuncia en contra de ambos ex servidores públicos en la Agencia Regional de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción en Puerto Vallarta, donde se abrió la carpeta de investigación y en noviembre de 2024 ambos elementos fueron suspendidos durante seis meses.

En junio de 2023, Héctor "N" en compañía de otra agente vial, acudió a atender un percance entre una motocicleta y un automóvil. Aunque el conductor de la motocicleta fue atendido por las lesiones sufridas, los elementos no solicitaron mando y conducción al Ministerio Público y resolvieron el asunto a través de mediación.

El conductor de la motocicleta presentó su denuncia ante la Agencia Regional de la Fiscalía Especializada en Combate a la Corrupción de Puerto Vallarta, por lo que la Agente del Ministerio Público abrió una carpeta de investigación por los hechos y llevó a cabo las indagatorias correspondientes. En septiembre de 2024 ambos servidores públicos fueron vinculados a proceso.

@LaPatronaDePuertoVallarta
 LaPatrona.fm/Vallarta
 @LaPatronaDeAcaponeta
 LaPatrona.fm/Acaponeta
MORNING SHOW
DON PETER, ESAÚ ORTEGA, DOÑA LENCHA Y LA DIVA DE MÉXICO
LUNES A VIERNES - 9 A 11 AM
 La Patrona Puerto Vallarta 93.5 FM | La Patrona Acaponeta 98.1 FM

HALLAN EN JARDINES DEL PUERTO...

¡HOMBRE MUERTO!

***Su sobrina fue a verlo a la casa que le prestaban para vivir *Detectaron que tenía un golpe en la cabeza y por ello intervino Fiscalía y Servicios Periciales para determinar la causa de muerte**

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

La tarde del domingo, un hombre fue encontrado sin vida al interior de una vivienda ubicada en la colonia Jardines del Puerto, generando la movilización de autoridades municipales y ministeriales para realizar las diligencias correspondientes.

Fue alrededor de las 19:12 horas cuando una mujer reportó al número de emergencias que su tío, a quien no habían

visto en varios días, se encontraba tirado en el suelo dentro de un cuarto que le habían prestado en un domicilio ubicado en la calle Compostela, entre Quimixto y Boca de Tomatlán.

Al arribo de los elementos de la unidad PV-455, a cargo de la oficial Laura Medrano Mata, se localizó a un hombre en posición boca abajo, con líquido hemático en la boca.

El hombre identificado más tarde como Fortino "N", de 62 años de edad, fue declarado sin vida en el lugar, al ser revisado por el personal paramédicos.

De acuerdo con el testimonio de la reportante, una joven de 26 años identificada como Katy, el fallecido era su tío y se encontraba en situación de calle desde hace tiempo. Ella y su familia le habían prestado un

cuarto para que pudiera resguardarse, pero llevaban varios días sin tener contacto con él.

Fue hasta este día que notaron la puerta entreabierta y decidieron entrar, encontrándolo ya sin signos vitales y con lo que aparentaba ser una herida en la cabeza, posiblemente causada por un golpe.

Al lugar arribaron elementos de la unidad PV-506 para tomar conocimiento de los hechos, mientras que el agente del Ministerio Público fue notificado y ordenó que se realizaran los registros correspondientes.

Asimismo, se solicitó la presencia de la Policía Investigadora y personal del Servicio Médico Forense (SEMEFO) para llevar a cabo las diligencias de ley y el levantamiento del cuerpo.

Hasta el momento se desconocen las causas exactas del fallecimiento, por lo que será la necropsia correspondiente la que determine si se trató de una muerte natural o si hubo algún tipo de violencia involucrada.



PARTES DE COLISIÓN

► Cofres ► Faros ► Espejos
► Calaveras traseras
► Salpicaderas ► Cuartos

Libertad #537,
Esq. Hidalgo, El Pitillal

223-34-47

REFACCIONARIA GARCIA

ESPECIALISTAS EN SUSPENSIONES Y FRENOS

SE REPARAN MANGUERAS HIDRÁULICAS

QUE NO TE ENGAÑEN!!!
Ven y compara precios...

RECTIFICADO DE DISCOS Y TAMBORES

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

DISTRIBUIDOR AUTORIZADO

WAGNER Brake Products

LUK

CONTAMOS CON LAVADO DE INYECTORES

Mobil

SERVICIO A DOMICILIO GRATIS

TEL. 322 224 8636 "SI NO LO TENEMOS LO CONSEGUIMOS"

322 177 2738

RefaccionariaGarcía

Calle Avenida No. 273, Pitillal

VISA

EN LA INDEPENDENCIA...

¡SE QUEMÓ UN VOCHITO!

***Los hechos sucedieron de madrugada y personal de Bomberos controló la situación**

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Puerto Vallarta

Durante la madrugada de este lunes, un vehículo fue consumido por el fuego al interior de una cochera en la colonia Independencia, lo que provocó la rápida movilización de los cuerpos de emergencia para evitar una tragedia mayor.

El reporte se recibió a la 01:23 de la madrugada, momento en que elementos de la Motobomba B-85 del cuerpo de Bomberos se trasladaron al domicilio ubicado en calle Allende número 340, donde localizaron un automóvil Volkswagen color naranja en fase de incendio desarrollado dentro de una cochera.

De inmediato, los elementos procedieron a combatir las llamas mediante el método de enfriamiento y separación del material combustible, utilizando aproximadamente 700 litros de agua para sofocar el fuego y prevenir su propagación hacia un almacén de abarrotes contiguo. De forma preventiva, personal de Seguridad Pública evacuó a 10 adultos y un menor de edad del edificio, quienes afortunadamente no resultaron con lesiones ni se reportaron afectaciones estructurales al inmueble.



MECANIKEL PITILLAL
SE QUEDO SU CARRO ????
NO LO EMPUJEN NOSOTROS VAMOS

Servicio Automotriz Especializado
tallermecanikelpitillal@hotmail.com

Mecánica en General, Trabajos Garantizados
Excelentes Precios

English Spoken

Tel. 322 224 1595 VISA

322 185 0338

Avenida No. 214, El Pitillal

Horario de Lunes a Viernes de 8:30 am a 7:30 pm
Sabados de 8:30 am a 5:00 pm

- Frenos
- Suspensión
- Alineación
- Balanceo
- Afinación
- Escáner

Vallarta Plus

Internet Satelital STARLINK
estudia mientras viajas

¿Clases en línea? Conéctate desde cualquier lugar con Starlink y convierte tu viaje en aprendizaje.

33 1526 6794 33 3111 8770
www.vallartaplus.com

*Wifi Satelital incluido en tu boleto gratis limitada 50 mb *Consulta nuestros paquetes
*Tu paquete no incluye suscripción a plataformas de streaming *Cobertura de señal 99% del viaje.

El incendio dejó pérdidas materiales únicamente en el vehículo, propiedad de la ciudadana Nayeli Abigail. Una vez controlada la situación, los bomberos emitieron las recomendaciones pertinentes para la vuelta a la normalidad en el edificio y retornaron a su base sin novedad.

Las autoridades continúan con las indagatorias correspondientes para determinar las causas del incendio.



Autopartes ORTIZ
 REFACCIONES EN GENERAL

PROMOCIÓN HORQUILLAS
 DE VERSA Y MARCH COMPLETAS
\$690.00

TALLER MECÁNICO GENERAL
 English Spoken

- ▶ Llantas
- ▶ Suspensión
- ▶ Alineación
- ▶ Frenos
- ▶ Balanceo
- ▶ Escáner
- ▶ Afinación

MATRIZ
 AV. POLITÉCNICO NACIONAL #529, COL. AGUA ZARCA
 TEL. 322-224-3789 / CEL. 322-145-3824 / NEXTEL 322-145-2814

ESPECIALISTAS EN

CHEVROLET

SUSPENSIÓN Y DIRECCIÓN
 LA MARCA QUE SU VEHÍCULO EXIGE

MONROE

Contamos con Laboratorio para Limpieza de Inyectores

SUCURSAL
 CALLE GUANAJUATO #111
 COL. 1° DE MAYO TEL. 322 225 5557

· TECNOLOGÍA · CERTIFICACIÓN · CALIDAD · SERVICIO ·

pipas la vena
 AGUA Y MEDIO AMBIENTE EN MOVIMIENTO

AGUA 100% POTABLE LAS 24 HORAS

REMOLQUES DE LUJO

- Tanques de agua
- Tocador
- Planta de luz Bomba auxiliar de medio cabello de agua
- Aire acondicionado
- 4 Baños, 2 para mujeres
- 1 migtitorio y 1 baño para hombres

Servicio de transporte y abastecimiento de agua

¡Cuidemos el medio ambiente!

TRANSPORTE DE AGUA POTABLE
 Tanque De Acero Inoxidable Grado Alimenticio
 Tels. 290 3042 Y 290 3043

SANITARIOS PARA TODOS SUS EVENTOS

Zona hotelera - Restaurantes - Campos de Golf - Constructoras - Riegos Agrícolas - Desarrollos turísticos y Habitacionales

CONTAMOS CON SUCURSAL EN MANZANILLO
Tels. 290-3042 / 290-3043
www.pipaslavena.com.mx

ABASTECIMIENTO PARA:
LIMPIEZA DE FOSAS SÉPTICAS, DRENAJES Y TUBERÍAS

TRANSPORTAMOS RESIDUOS Y SEDIMENTOS que contienen los tanques sépticos de su hogar, empresa, hotel o restaurante

TRANSPORTE 100% SEGURO LIBRE DE DERRAMES

RECOLECCIÓN Y TRATAMIENTO DE GRASAS

EN FLUVIAL VALLARTA...

¡FUERTE ACCIDENTE DEJA 2 LESIONADOS!

***El percance ocurrió sobre Grandes Lagos, frente al ingreso a Villas Río**

***Un hombre y una mujer fueron atendidos por elementos del cuerpo de Bomberos**

Por **Adrián De los Santos**
y **Jesús Calata**
MERIDIANO/Puerto Vallarta

en el fraccionamiento Fluvial Vallarta, donde una camioneta particular y un vehículo de empresa resultaron severamente dañados.

El percance ocurrió en el cruce de avenida Grandes Lagos y calle Río Volga, justo en el ingreso hacia Villa Río, donde colisionaron una camioneta Mazda blanca y un auto compacto

Chevrolet con logotipos de la empresa Carso. Debido al impacto, ambos vehículos quedaron con considerables daños materiales, siendo la camioneta localizada sobre Río Volga con el frente destrozado, mientras que el vehículo de la empresa terminó montado en el camellón central, encima de una planta de Bugambilia.

La tarde de este lunes se registró un aparatoso accidente vial sobre la avenida Grandes Lagos,



G. G. AUTOPARTES
GENERAL EN REFACCIONES
FILTROS PARA SERVICIO PESADO
SERVICIO A DOMICILIO

TEL. 322 221 3400 322 143 8486

TORNILLERIA EN GENERAL **HORARIO CORRIDO**
SE REPARAN TODO TIPO DE MANGUERAS HIDRÁULICAS revasa01@hotmail.com

Al lugar acudieron elementos de la Policía Vial, quienes solicitaron apoyo de paramédicos de Protección Civil y Bomberos para valorar a los conductores involucrados, siendo una mujer de 20 años y un joven de 26. Afortunadamente, ninguno presentó lesiones de gravedad, por lo que no fue necesario su traslado a un hospital.

Los cuerpos de emergencia también realizaron labores de prevención, como el corte de corriente en uno de los vehículos para evitar riesgos mayores.

Los oficiales de vialidad iniciaron el parte de accidente correspondiente, escucharon la versión de ambos conductores y solicitaron la presencia de los representantes de las aseguradoras para que las partes involucradas intentaran llegar a un acuerdo. En caso de no lograrlo, el hecho podría ser turnado al área de Atención Temprana de la Fiscalía.

El incidente generó tráfico moderado en la zona durante varios minutos, mientras las autoridades realizaban las diligencias necesarias.



Florería Plaza
 Arreglos Florales a Iglesias y Salones
 PARA BODAS, XV AÑOS, BAUTIZOS Y RAMOS
 ACEPTAMOS TARJETAS VISA
 322-225-3879 / 322-158-1754
 JUÁREZ No. 207, COL. CENTRO PITILLAL.

Autopartes ORTIZ
 REFACCIONES EN GENERAL
SOLICITAMOS
 • MECÁNICO GENERAL
 • SUSPENSIONISTA
 - SUELDO BASE MÁS COMISIÓN -
 - HORARIO FLEXIBLE -
 - PRESTACIONES DE LEY -
 - EXCELENTE AMBIENTE LABORAL -
 322 299 3270
 Interesados presentarse con solicitud elaborada en horas hábiles en Avenida Politécnico Nacional #529, Col. Agua Zarca

¡Dile adiós al dolor!
 Cirugía de Tercer Molar realizada por maxilofacial
\$3,000 MXN
 Solo por tiempo limitado ¡Aprovecha!
punto dental
 El punto es sonreír
 322 225 9360 322 199 9914
 Plaza Caracol Local 4-B Planta Baja
 Pto. Vallarta, Jal., México

EN BAHÍA DE BANDERAS...

¡ENCUENTRAN ENCOBIJADO!

***Estaba entre los límites de San Juan de Abajo y El Colomo y autoridades investigan su identidad y el o los responsables del crimen**

Por Jesús Calata
MERIDIANO/Bahía de
Banderas

Autoridades del estado de Nayarit trabajan en las investigaciones de un asesinato de un hombre cuyo cuerpo fue localizado con huellas de violencia envuelto en una cobija sobre una brecha entre los límites de San Juan de Abajo y El Colomo en el Municipio de Bahía de Banderas.

Se sabe que oficiales recibieron la alerta pasadas las diez de la mañana de este lunes y al acudir confirmaron el hallazgo del cadáver por lo que de inmediato resguardados la zona.

Por el momento se desconoce de quién se trata y quién o quienes fueron los responsables de dichos hechos.

Elementos de la agencia de investigación criminal junto con peritos del servicio médico forense acudieron para procesar la escena y trasladar el cuerpo a la morgue.

Trascendió de manera extraoficial que se trata de un masculino que vestía un pantalón en color café tipo deportivo con resortes a la altura de los tobillos, una playera color negro y una gorra color rojo.



EN BUCERÍAS...

¡DETUVIERON A SUJETO ARMADO!

Por Adrián De los Santos
MERIDIANO/Bahía de Banderas

El detenido fue puesto a disposición del Ministerio Público Federal con sede en Tepic, Nayarit, donde se determinará su situación legal conforme a la ley.

Elementos del Grupo de Operaciones Tácticas (G.O.T.) de la Policía Municipal de Bahía de Banderas lograron la detención de un hombre en posesión de un arma de fuego de uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea.

La intervención se llevó a cabo en el poblado de Bucerías, donde los agentes municipales aseguraron a un sujeto identificado como Octavio "N", quien portaba un arma corta tipo revólver, marca Smith & Wesson, Springfield, Mass, Made in USA.

Tras realizarle una revisión precautoria, se confirmó que el arma no contaba con los permisos correspondientes, por lo que el individuo fue detenido por el delito de portación ilegal de arma de fuego de uso exclusivo de las fuerzas armadas.



***Es del uso exclusivo del Ejército, Armada y Fuerza Aérea, por ello quedó a disposición de la FGR**



Hoy te espera un día muy batallador y lleno de acción, especialmente en tus asuntos mundanos y de trabajo. Un día épico y rico en sacrificio, pero también justo, ya que el destino recompensará tus esfuerzos tal y como te mereces, aunque a veces esa recompensa llegará por otros canales distintos a los que te imaginabas.



La influencia de Urano te volverá aún más obstinado de lo que eres habitualmente. Lucharás por tus objetivos, aun con mayor pasión, aunque tus esfuerzos y sacrificios van a ser recompensados, y al final te merecerán la pena los agobios que has pasado. En cuanto a tu vida íntima, ten cuidado con las discusiones domésticas.



Hoy te enfrentas a un día un poco difícil en lo que se refiere al trabajo y otros asuntos mundanos o financieros. Muchos de los problemas te aparecerán de forma inesperada, o se agravarán un poco más aquellos que ya esperabas afrontar. Sin embargo, al final, gracias a tu gran inteligencia, vas a poder sortearlos con habilidad.



Gracias a la influencia favorable del Sol, este va a ser uno de los mejores signos del día, especialmente porque una de tus más queridas ilusiones se te va a hacer realidad, o vas a hallar el camino para que esto suceda muy pronto. Una excelente noticia va a llegar a ti en este día, algo por lo que has luchado y te has sacrificado.



No es necesario que te agotes, o que quemes todos tus cartuchos en un solo día, la suerte está contigo y lo que no consigas hoy podrás hacerlo en estos próximos días. El influjo dominante de Urano va a hacer que te lo tomes todo con más pasión y ardor, pero en realidad el resultado será el mismo si actúas con algo más de calma.



Hoy te espera una mañana batalladora y muy intensa, pero no tanto por lo grandes, o complicados, que sean los problemas, sino porque tú, sin saber por qué, te sentirás nervioso y muy motivado al mismo tiempo. Pero todo va a mejorar en la segunda mitad del día, en paralelo con vivencias agradables en el ámbito de la familia.



Hoy te enfrentas a un día un poco difícil, al menos en los asuntos de trabajo y mundanos, porque todo se te vendrá abajo, tal y como lo tenías pensado o planificado. Vas a tener que improvisar nuevos caminos y nuevas soluciones, o dejar para algo más adelante asuntos que pensabas resolver hoy mismo. Vas a necesitar adaptarte.



Te llegarán excelentes noticias, o alguna valiosa ayuda inesperada, que te va a traer acontecimientos muy positivos, tanto en el terreno personal como en los asuntos de trabajo o financieros. Este será uno de los mejores signos del día, además, la Luna va a transitar por él y también gozarás de una intuición más intensa de lo habitual.



Sorpresas favorables relacionadas con el trabajo u otros asuntos mundanos. Ayudas inesperadas o cambio de circunstancias a tu favor, que va a darle un giro positivo a tus posibilidades. Es un día que vendrá acompañado de momentos felices para ti, y no solo en los asuntos materiales, sino también en las relaciones sentimentales.



Este será un día decisivo para tus objetivos y ambiciones profesionales o financieras, un día en el que tendrás que emplearte a fondo porque te enfrentas a momentos y acontecimientos decisivos. Sin embargo, no debes preocuparte, porque la suerte va a estar de tu lado, aunque eso no evitará que sea un día de numerosas tensiones.



Te espera un día bastante feliz, porque va a ser uno de los pocos momentos en los que se unirán tus ideales y forma de ver el mundo con los acontecimientos que van a producirse; o al menos tú lo vas a ver, o a sentir, de ese modo. De todos modos, la influencia dominante de Urano te va a favorecer, ya que se trata de tu regente.



Hoy vas a tener muchos momentos de bajón, sin embargo, debes ignorarlos y seguir adelante en tus asuntos de trabajo u otras cosas mundanas. Ahora debes emplearte a fondo y tomar la iniciativa, pero tu lado emocional te lo va a poner un poco difícil. En la segunda mitad del día te sentirás bastante mejor y estarás más positivo.

HORÓSCOPOS

Puerto Vallarta, Jalisco, martes 13 de Mayo de 2025

HALLAN EN JARDINES DEL PUERTO...

¡HOMBRE MUERTO!



***Su sobrina fue a verlo a la casa que le prestaban para vivir**
***Detectaron que tenía un golpe en la cabeza y por ello intervino Fiscalía y Servicios Periciales para determinar la causa de muerte**